

ICT教育

所長 三浦卓也

12日に「小学校に入学したらこんな楽しい学びが待っているよ!」と期待感をもたせることをねらいとして、5歳児を対象とした「架け橋期教科指導体験」を実施しました。当日は、古平小学校から2名の先生に来ていただき、園児たちは授業を受ける時の姿勢や鉛筆の使い方、算数的な活動等を体験しましたが、特に強い好奇心を示したのがタブレットを使った活動でした。園児たちは、先生から聞いた操作手順をあっという間にマスターし、夢中でモニター画面をタップしたりスワイプさせたりしながら課題に挑戦していました。

パソコンや、スマホ、タブレットなど、デジタルデバイスを使った教育を「ICT教育」と言います。小学校ではプログラミング教育（物事を順序立てて論理的に考える力やプログラミングに関する技術及び知識を学ぶための教育）が必修化され、古平町でも小学1年生から一人に1台、タブレットが貸与されています。タブレットは、プログラミング教育の他にも教科書に記されているQRコードを読み取っての学習やインターネットを活用した調べ学習、また、臨時休業など学校に通えない事態になった場合のオンライン学習の際にも活用されています。ただし、こうした授業は、「見る」「聞く」といった受け身となる場面が多いことから、子どもが自ら考えたり友達と力を合わせたりしながら答えを導き出す主体的、創造的な学びも大事に教育活動が進められています。

生活や社会のデジタル化が進む中、生きていく上でその技術の活用は避けられません。また、人工知能AIの急速な進展により、膨大な情報の中から「本当に必要な情報」「真実の情報」等を選択できる力を身に付けることも急務となりました。「新時代」をよりよく生きるためのこうした教育は、デメリットもしっかり踏まえながら早い段階から積み上げていくことが必要であると考えます。



勇気を出して豆をまいたよ～節分の会

1月31日（金）に節分の会がありました。園児たちは、乱入してきた恐ろしい形相の赤鬼に対して勇敢に豆をまき、また時には泣きながら逃げ回り、最後はみんなで協力して何とか鬼を退治することができました。



「いじわる鬼・泣きむし鬼・おこりんぼ鬼・ゲーム鬼…追い出そう、鬼は外！」



…お願い…

◎進級・就学を意識した生活、活動をしています。時間を守ることの大切さを知らせるためにも、**8時30分までの登園時間をしっかり守り、時間に余裕をもって登園しましょう。**

◎正面玄関前の駐車は園児が死角となり大変危険です。冬期間は降雪状況・除排雪の有無等でご不便をおかけしますがご面倒でも駐車場に停めるようご協力をお願いします。

◎登園、降園の際、雪山に登り遊んでいる園児を見かけます。雪山からの転落等、危険のない送迎をお願いいたします。また、屋根からの落雪に、引き続きご注意ください。

…3月28日は卒園式です…

◎卒園式は、たいよう組とたいよう組の保護者、職員のみ参加します。ほし・にじ・つき組は家庭保育をお願いします。

咳・くしゃみの時のエチケット

ウィルスは、感染している人の咳やくしゃみの飛まつに含まれていて、その飛まつが付着することで感染します。咳やくしゃみの症状があれば、以下のことに気をつけてウィルスを広げないようにしましょう！

★マスクを着用する（口・鼻を覆う）

★マスクがない時は、ハンカチやティッシュなどで口・鼻を覆う。とっさの時は、周りの人から顔をそらせ、袖で口・鼻を覆う。

◎また、受診をされた場合は、その状況についてお知らせください。

3月の行事予定

3日（月）	ひなまつりの会 身体測定週間（～8日）
4日（火）	スポーツ教室（4・5歳児）
5日（水）	誕生会
7日（金）	5歳児卒園式練習
10日（月）	5歳児卒園式練習
12日（水）	4・5歳児卒園式練習
19日（水）	4・5歳児卒園式練習
27日（木）	卒園式総練習（4・5歳児）
28日（金）	卒園式（5歳児）
※29日（土）・31日（月）	は、新年度準備期間のため、お休みとなります。



…進級・就学に向けて…

進級や就学を迎える時期、これからは環境変化に敏感な反応を示す子どもがいます。

「ひとつお兄（姉）さんになる」という言葉が嬉しくもあり、時に辛くもあり…。そんな微妙な子ども心を理解して、表情や食欲、活気など子どもの様子に気をつけましょう。

一日進級を経験し、「自信と期待」でいっぱいの子どもたち！ 卒園・進級に向け残りわずかな日々を、友だちと過ごした思い出が心に残るように大切に過ごしたいと思います。